

Zwischenbericht des Gemeinderats zum Anzug Sachkommission Mobilität und Versorgung betreffend Analyse des Riehener Busnet- zes (überwiesen am 23. Mai 2018)

1. Anzug

An seiner Sitzung vom 23. Mai 2018 hat der Einwohnerrat den nachfolgenden Anzug Sachkommission Mobilität und Versorgung betreffend Analyse des Riehener Busnetzes überwiesen:

Wortlaut:

"Die Sachkommission Mobilität und Versorgung (SMV) lädt einmal jährlich Vertreterinnen und Vertreter der BVB und der kantonalen Verwaltung (Amt für Mobilität) zu einem Austausch über das bestehende Angebot im öffentlichen Verkehr und den auf Gemeindegebiet geplanten Vorhaben seitens der BVB ein. Dabei stehen insbesondere Fragen und Anliegen im Zentrum, welche den Kommissionsmitgliedern seitens der Bevölkerung zugetragen werden.

An der diesjährigen SMV-Sitzung zum öffentlichen Verkehr haben sich zum wiederholten Male verschiedene Fragen und Anliegen rund um Verbesserungen des Busbetriebs in Riehen und im grenzüberschreitenden Verkehr gedreht. In der Diskussion mit den Fachleuten hat sich gezeigt, dass der Spielraum für Verbesserungen aufgrund der bestehenden Abhängigkeiten im System nur sehr eingeschränkt vorhanden ist.

Für die SMV ist es sinnvoll, das gesamte Riehener Busnetz einer eingehenden Analyse zu unterziehen, um allfällige Überkapazitäten, resp. Kapazitätsengpässe festzustellen und um Entscheidungsgrundlagen für die Verbesserung und Weiterentwicklung des Busnetzes zu legen.

Der Unterzeichnende bittet im Namen der SMV den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob anhand einer durchzuführenden Analyse durch die Gemeinde Riehen in Zusammenarbeit mit der BVB und einem externen Ingenieurbüro aufgezeigt werden kann, wie das Busnetz verbessert und für die Zukunft weiterentwickelt werden kann."

sig. Felix Wehrli



Seite 2

2. Bericht des Gemeinderats

Zur Bearbeitung der Fragestellung wurde zusammen mit dem Amt für Mobilität des Kantons Basel-Stadt eine Überprüfung des Riehener Busnetzes inkl. des Ruftaxibetriebs in Auftrag gegeben. Die Bearbeitung durch das Planungsbüro läuft, die Ergebnisse liegen im Sommer 2019 vor. Über die Ergebnisse wird in der zweiten Jahreshälfte berichtet.

Der Gemeinderat beantragt, den Anzug **stehen zu lassen**.

Riehen, 30. April 2019

Gemeinderat Riehen

Der Präsident:



Hansjörg Wilde

Der Generalsekretär:



Urs Denzler